

Le Télégramme

QUIMPER

De bons états de service

21 mars 2003

Les sept jeunes initiateurs du Canoé-kayak-Quimper-Cornouaille ont entre 16 et 17 ans. Ils encadrent régulièrement les adhérents des catégories de poussins à cadets. Un dévouement qui cadre parfaitement avec l'état d'esprit associatif si bien défendu par l'office municipal des sports. Les lauréats : Martin Calvez (né le 23/12/86), en seconde au lycée de Cornouaille. Noémi Caroff (née le 20/06/86), en seconde au lycée Chaptal. Yannick Kérisit (né le 3/06/86), en première au lycée Thépot. Claire Milin (née le 2/04/86), en première au Likès. Yannick Riant (né le 12/09/85), en formation routier à Pont-l'Abbé, Pauline Moreau (née le 20/11/86), en première au lycée de Cornouaille : ex-membre de l'équipe de Bretagne minime. Championne de Bretagne dans cette catégorie en C2 biplace avec Emmanuel Baclet. Mathieu Michaletz (né le 29/12/85), en première au lycée Brizeux. En cadet 2 biplace, 7 e aux championnats de France en ligne 2000 avec Yann Hascoët et 15 e en monoplace. Tous ces lauréats habitent à Quimper.